

論文「東アジアの LNG 市場と価格形成」(2002 年 4 月 2 日付)
曲解・誤報の Bloomberg 社へ抗議

(財)日本エネルギー経済研究所 常務理事 藤目 和哉

2002 年 4 月 2 日付でホームページに掲載した LNG 価格形成についての論文とコメントについて、通信社 Bloomberg の記者 Jane Lee 氏がブルネイ発 5 月 27 日付で Bloomberg com: Energy News で記事を掲載している。その内容は曲解と誤報が多く、由緒ある Bloomberg 社記者の書いたものとは信じられない。まず、Jane Lee 記者とは私は面識がなく、インタビューもしていない。私の論文は、IEA 統計によると 1988-2000 年の平均で日本着 LNG 価格は欧米着 LNG 価格に比べ百万 BTU 当たり 1 ドル程度高いというデータ上の事実が中心であるが、記事は記者が勝手に推定した年 28 億ドル (112.3 億ドルの 25%) の超過 (surcharge) 分を私が言及したこともない Exxon Mobil Corp. Royal Dutch / Shell Group, Mitsubishi Corp. Mitsui & Co. が日本の買手から得ているとしている。それが前後関係からあたかも私が言っていると受け取られる記事になっている。

私は Bloomberg 社に対し、記事の訂正と謝罪を可能な限り早期に同紙にインターネットで掲載するよう強く要求した (2002 年 5 月 31 日)。

お問い合わせ：ieej-info@tky.ieej.or.jp